

Pressemitteilung

Ausgabe 6 | 6. Oktober 2020

Hey, Alter! Nordzucker spendet gebrauchte Computer

Braunschweig, 6. Oktober 2020

Kindern und Jugendlichen aus sozial schwachen Familien mit der Bereitstellung von Rechnern in Corona-Zeiten zu mehr Chancengleichheit verhelfen – das ist die Idee von HEY, ALTER! Nordzucker fand die Idee gut und hat zahlreiche ausrangierte Computer aus den Zuckerfabriken und der Zentrale gespendet. Die Nordzucker-Auszubildenden haben die Geräte eingesammelt und bei „HEY, ALTER! in Braunschweig abgegeben.

Die Rechner werden von der Initiative „Hey, Alter!“ wieder fit gemacht, um sie anschließend an bedürftige Schülerinnen und Schüler zu verschenken. Nordzucker freut sich, zusammen mit den Gründungspartnern der Initiative dem AGV Braunschweig, Gingco communication, TrafoHub und der Technischen Universität Braunschweig nicht nur zum online-Unterricht in der Corona-Zeit beizutragen, sondern auch Schülerinnen und Schülern aus einkommensschwachen Familien den Zugang zu Computern und Notebooks zu erleichtern. „Die Fertigkeit im Umgang mit Computern ist essentiell für einen späteren Berufseinstieg – bei uns oder in anderen Unternehmen“, sagt Dr. Lars Gorissen, Vorstandsvorsitzender der Nordzucker AG.

Hintergrund

Nordzucker Konzern

Der Nordzucker Konzern mit Hauptsitz in Braunschweig, Deutschland, ist einer der führenden Zuckerhersteller weltweit. Aus Rübe und Rohr gewinnen wir Weißzucker, Rohzucker, Raffinade, Spezialitäten sowie flüssige Zucker. Darüber hinaus stellt das Unternehmen Futtermittel, Melasse, Düngemittel und Kraftstoffe aus erneuerbaren Energien sowie Strom her. Nachhaltigkeit entlang der gesamten Wertschöpfungskette hat dabei eine hohe Priorität. Insgesamt stehen 3.800 Mitarbeiter in 21 europäischen und australischen Produktions- und Raffinationsstätten konzernweit für exzellente Produkte und Services und bilden so die Basis für den weiteren Wachstumskurs.